



ORGANISME NOTIFIE EUROPEEN N°3061
Compagnie Maritime d'Expertise SAS
36 Boulevard de l'Océan, 13009 Marseille

ATTESTATION D'EXAMEN UE DE TYPE EU TYPE EXAMINATION CERTIFICATE

N° 3061/6327/079/08/26/0032

En exécution du Règlement 2016/425 du Parlement Européen et du Conseil du 9 mars 2016 relatif aux équipements de protection individuelle et abrogeant la directive 89/686/CEE
In compliance with Regulation 2016/425 of the European Parliament and of the Council of 9 March 2016 on personal protective equipment and repealing Directive 89/686 / EEC

Dénomination de l'EPI <i>PPE Denomination</i>	On-demand air regulator : FT1 / XT2 – DIN 300bar
Identification de l'EPI <i>PPE Identification</i>	079
Catégorie de l'EPI <i>PPE Category</i>	PPE Category III
Référence fabricant <i>Manufacturer Reference</i>	Diving Regulator : FT1 / XT2 - DIN (300bar)
Description <i>Description</i>	Adjustable AIR Regualor Compatible with cold water (<10°) RG5800 1st stage : FT1 RG5700 2nd stage : XT2 RG5250 (RG5250-LEFT, RG5250-RIGHT, RG5200-YELLOW Hose : 28" Rubber
Fabricant et adresse <i>Manufacturer and address</i>	Lamartek, Inc. Dba Dive Rite175 NW Washington St.Lake City, FL 32055 USA
Références aux normes et règles techniques appliquées <i>References to standards and technical rules applied</i>	EN 250 : 2014
Programme de certification <i>Certification Scheme</i>	AQ 25 055 6 Certification Scheme



L'EPI objet de cette attestation est conforme aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicable.

The PPE subject of this certificate is in accordance with the applicable essential health and safety requirements.

Toutes modifications du type apportées à l'EPI, ou à sa documentation technique, approuvées par le fabricant et qui peuvent remettre en cause la conformité de l'EPI aux exigences essentielles de santé et de sécurité applicables ou aux conditions de validité de cette attestation doivent être portées à la connaissance de l'Organisme Notifié conformément à l'Annexe V point 7.2 du Règlement 2016/425.

Any modifications of the type made to the PPE, or to its technical documentation, approved by the manufacturer and which may call into question the conformity of the PPE with the essential health and safety requirements applicable or with the conditions of validity of this certificate must be brought to the attention of the Notified Body in accordance with Annex V, point 7.2 of Regulation 2016/425.

Tableau des révisions	
Date de délivrance <i>Date of issue</i>	18/08/2026
Date de complément <i>Date of the version</i>	Not applicable
Date de renouvellement <i>Date of renewal</i>	Not applicable
Date d'expiration <i>Date of expiration</i>	17/08/2031

Pour les EPI de catégorie III, cette attestation ne peut être utilisée qu'en liaison avec une des procédures d'évaluation de la conformité visées à l'Article 19 point c) du Règlement 2016/425. (Module C2 ou module D).

For Category III PPE, this certificate may only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred to in Article 19 (c) of Regulation 2016/425. (Module C2 or module D).

Loriane Moulin Responsable Organisme Notifié n°3061 <i>Notified Body Manager No.3061</i>
<i>Date et signature</i>

Cette attestation comporte 2 pages
This certificate included 2 pages

